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今回は初めての福島キャラバンという事で初日から参加させていただきました。 

最初はテレビで映る綺麗な福島の映像を見ていたので復興はかなり進んでいると思

い、また原発事故というのがどれぐらい凄まじいものかというのも良く理解していま

せんでした。 

しかし今回のキャラバンを通して復興がまだまだ終わっていなかったという事、原

発事故がどれだけ恐ろしい事故であったかという事を自分の目で見て理解できまし

た。特に浪江町の現実を目にした時は凄く衝撃を受けました。現地の人の話を聞いて

震災から 14年経った今でもまだこのような状況だったなんて凄く悲しくなりました。 

こんな事はもう二度とあってはいけません！核との共存なんて絶対に認めるわけには

いかないと思いました。 

今回のキャラバンで得た知識を同じ八戸の仲間にも広げていき風化させない事 も

っと理解してもらうために活動していきたいです。大変貴重な 4日間でした。 

 


